

*Le président Maduro lance à
Caracas un nouveau programme
pour le développement de la
femme*

Image not found or type unknown

La Havane, 8 mars, (RHC)- Le président Nicolas Maduro a annoncé mercredi à Caracas la création de la Grande Mission Femme Venezuela appelée à garantir une prise en charge plus importante et plus complète de ce secteur majoritaire de la population du pays.

Devant des milliers de femmes venues de tous les coins du Venezuela célébrer les acquis de ce secteur de la société à l'occasion la journée internationale de la femme, Nicolas Maduro a expliqué que l'objectif était d'intégrer toutes les politiques et tous les efforts de prise en charge des femmes dans la vie du pays.

Le chef de l'État a souligné que le moment était venu d'unir tous les programmes, plans, budgets, toutes les forces et toutes les énergies, dans le but de placer les femmes au centre de l'attention de toute la protection sociale et du gouvernement.

Le président a assuré que l'autonomisation des femmes est le seul moyen de créer des femmes dignes, respectées et heureuses dans une société d'égalité entre les hommes et les femmes.

Nicolas Maduro a admis qu'il s'agissait d'un effort titanesque qui mettait à l'épreuve la capacité de gouverner et de multiplier les pains et les poissons afin que les femmes aient une meilleure éducation, une meilleure santé, de meilleures opportunités d'emploi, un meilleur bonheur social, et qu'elles puissent vivre en vivant, ce qui est l'objectif suprême du socialisme bolivarien.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/316143-le-president-maduro-lance-a-caracas-un-nouveau-programme-pour-le-developpement-de-la-femme>



Radio Habana Cuba